

# MAKARYO

MASALAH KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA

## “JEMPOL KARYO”

Layanan Jemput Bola  
Permohonan Paspor  
Kantor Imigrasi Yogyakarta



Scan Barcode di samping  
untuk melihat atau  
mengunduh Makaryo. Dapat  
pula diakses melalui link:  
[karyo.id/makaryo](http://karyo.id/makaryo)



# AWALI TAHUN 2024

## KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA PEROLEH PENGHARGAAN DARI KAPOLRES KULON PROGO

Kantor Imigrasi Yogyakarta awali tahun 2024 dengan mendapat penghargaan dari Kepala Kepolisian Resor Kulon Progo, AKBP Nunuk Setiyowati. Penghargaan ini adalah bentuk apresiasi dari Kapolres Kulon Progo dalam hal pencegahan dan pengungkapan kasus dugaan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Penghargaan yang diberikan di Lounge BP3MI Bandara YIA pada Selasa (02/01/2024) ini juga diberikan kepada Kepala BP3MI Yogyakarta, Tonny Chriswanto.

Dalam kegiatan ini AKBP Nunuk Setiyowati menyampaikan apresiasi setinggi2nya kepada Petugas Imigrasi serta BP3MI yang berintegritas dan berkomitmen dalam pencegahan TPPO yang disampaikan dalam sambutannya, "Kami berterimakasih atas kerjasama dalam pengungkapan dugaan kasus TPPO beberapa waktu yang lalu. Harapannya pada tahun ini, tahun 2024, untuk tetap terus dilaksanakan pecegahan TPPO".

Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat juga berharap kerjasama ini akan semakin baik ditahun 2024 ini, sehingga dapat terus melaksanakan pencegahan TPPO di wilayah D.I Yogyakarta.



"Harapan kami, kedepannya sinergisitas kita akan semakin baik, terimakasih kepada Kapolres Kulon Progo karena telah berkenan memberikan penghargaan terhadap kinerja anggota kami.", ujar Najarudin dalam sambutannya.

Pengungkapan kasus TPPO ini bermula dari pencegahan keberangkatan Warga Negara Indonesia, yang berdasarkan pemeriksaan dari Petugas Imigrasi, terduga korban TPPO tersebut memperlihatkan gerak-gerik yang mencurigakan, kemudian dilakukan pemeriksaan lebih lanjut setelah diketahui sebagai korban TPPO, maka Imigrasi Yogyakarta melakukan penundaan keberangkatan ke luar negeri. Setelah dilakukan penundaan, Kantor Imigrasi Yogyakarta berkoordinasi dengan BP3MI dan Kepolisian Resor Kulon Progo untuk dikembangkan kasusnya. Pada akhirnya, Kepolisian dapat mengungkap dalang siapa dibalik tersangka yang terlibat dalam penyaluran TPPO ini dan kemudian dilakukan penangkapan untuk diproses lebih lanjut.

Semoga kerja sama ini akan terus berlanjut antara Kantor Imigrasi Yogyakarta, BP3MI Yogyakarta serta Kepolisian Republik Indonesia khususnya Kepolisian Resor Kulon Progo yang membawahi wilayah Bandara YIA.

# MENDEKATKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DAN SEMARAKKAN HARI BHAKTI IMIGRASI KE-74, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR LAYANAN PASPOR SIMPATIK



**YOGYAKARTA** – Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar layanan Paspor Simpatik pada Sabtu (06/01/2024). Kegiatan ini dilaksanakan untuk mendekatkan pelayanan kepada Keimigrasian kepada masyarakat serta dalam rangka menyemarakkan Hari Bhakti Imigrasi ke-74.

Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat meninjau langsung jalannya layanan Paspor Simpatik tersebut.

Wirid Septasari selaku pemohon paspor mengapresiasi layanan Paspor Simpatik yang diselenggarakan oleh Kantor Imigrasi Yogyakarta.

“Saat ini saya berada di Kantor Imigrasi Yogyakarta dan Alhamdulillah dilayani dengan cepat. Dengan adanya layanan Paspor Simpatik kami dapat mengajukan permohonan paspor di hari Sabtu dan tidak perlu izin kerja,” ujarnya.

Sementara itu, Dewi Purnamasari yang juga mengajukan permohonan paspor mengatakan layanan Paspor Simpatik ini sudah cukup bagus. “Jadi teman-teman yang tidak bisa mengurus paspor di hari kerja, bisa mengajukan permohonan paspor di hari Sabtu,” ucapnya.

Layanan Paspor Simpatik sendiri berlangsung tanggal 06, 13, dan 20 Januari 2024. Jumlah kuota yang disediakan adalah 50 pemohon per harinya.

Sistem antrian pada layanan Paspor Simpatik ini adalah datang langsung, jadi masyarakat yang ingin menggunakan layanan ini datang langsung pada pukul 08.00 WIB. Untuk jenis permohonan yang dilayani meliputi permohonan paspor baru dan penggantian habis berlaku.



# KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA TERUS BERKOMITMEN BERIKAN PELAYANAN YANG TERBAIK UNTUK MASYARAKAT

## Penandatanganan Perjanjian Kinerja dan Penandatanganan Komitmen Pelaksanaan Zona Integritas di Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2024

Yogyakarta, 8 Januari 2024

BerAKHLAK SEMAKIN PASTI DEFIKASI HUKUM PEMAJUAN Berjaga



**YOGYAKARTA** – Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat melakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas, Pakta Integritas dan Perjanjian Kinerja bersama dengan Jajaran Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM DIY (Kanwil Kemenkumham DIY). Kepala Kanwil Kemenkumham DIY Agung Rektono Seto menekankan agar jajarannya terus menjaga integritas dalam bekerja.

Menjaga integritas dinilainya menjadi hal penting untuk mewujudkan satuan kerja berpredikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Agung menegaskan agar hal ini tidak hanya berhenti pada agenda seremonial, tetapi harus dilaksanakan dalam kinerja sehari-hari.

“Komitmen kita bersama ini bertujuan untuk mengimplementasikan reformasi birokrasi dalam rangka menjaga dan meningkatkan kinerja seluruh jajaran dalam bingkai integritas,” kata Agung di Aula Kanwil Kemenkumham DIY, Senin (8/1/2024).

“Saya harap kegiatan ini tidak hanya sekadar seremonial semata, namun juga dilaksanakan serta diimplementasikan pada seluruh satuan kerja jajaran Kanwil Kemenkumham DIY,” lanjutnya.

Selain itu, Penandatanganan Perjanjian Kinerja disebutnya sebagai alat kendali kinerja secara berjenjang untuk memastikan seluruh sasaran dan target dapat tercapai. Kinerja yang dimaksud juga disertai dengan peningkatan integritas, akuntabilitas, transparansi, dan kinerja Aparatur.

Agung meminta jajaran Kanwil Kemenkumham DIY memanfaatkan momentum ini untuk meningkatkan kualitas kerja dan kontribusi terhadap kemajuan Kementerian Hukum dan HAM. Ia berharap kinerja jajaran Kanwil Kemenkumham DIY meningkat secara signifikan dan berdampak pada kesejahteraan masyarakat.

“Teruslah berinovasi memberikan kontribusi yang maksimal dan terus belajar untuk meningkatkan kinerja Kemenkumham. Tidak ada yang mustahil untuk kita capai. Dalam mensukseskan berbagai program dan kegiatan yang telah ditetapkan, diperlukan kesungguhan, itikad baik, kerja keras, kerja cerdas, serta kerja ikhlas dengan penuh semangat,” tegasnya.





## KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR LAYANAN JEMPOL KARYO DI AKADEMI ANGKATAN UDARA (AAU)

**Kepala Kanwil Kemenkumham DIY**, Agung Rektono Seto, meninjau langsung pelayanan Jempol Karyo tersebut. Dalam kesempatan ini Agung didampingi oleh Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat serta jajaran pejabat di lingkungan Kanwil Kemenkumham DIY dan para pejabat AAU.

Layanan Jempol Karyo merupakan pelayanan paspor yang dilaksanakan di luar kantor dan menuju lokasi pemohon dengan menggunakan mobil layanan paspor keliling dan/atau mobile unit Surat Perjalanan Republik Indonesia (SPRI).



“Program Jempol Karyo ini sangat menolong kami, apalagi dengan kegiatan Taruna yang begitu padat. Sehingga dalam pembuatan paspor kita tidak perlu membutuhkan waktu yang panjang,” ujar Abu Darin Risman selaku PS Kasilat Subdeplat Depmatra AAU.

Kemudian Abu Darin juga menuturkan bahwa dengan adanya layanan Jempol Karyo ini, kesalahan atau kekurangan administrasi dalam pembuatan paspor lebih mudah ditangani. “Semoga program ini bisa berjalan dengan baik,” ucapnya.

Permohonan yang dilayani dalam Jempol Karyo meliputi permohonan paspor baru serta penggantian habis berlaku. Layanan Jempol dapat diajukan oleh instansi pemerintah, perkantoran, institusi pendidikan, komunitas atau organisasi serta warga kompleks perumahan dengan ketentuan jumlah pemohon minimal 30 orang.



KANTOR IMIGRASI  
YOGYAKARTA



# JEMPOL KARYO

(Layanan Urus Paspur Jemput Bola Kantor Imigrasi Yogyakarta)

Jempol Karyo adalah singkatan dari Jemput Bola Kantor Imigrasi Yogyakarta. Inovasi ini merupakan layanan pengurusan paspor kepada masyarakat dengan sistem jemput bola, Kantor Imigrasi Yogyakarta yang akan datang ke tempat Sedulur Karyo.

## Ketentuan Jempol Karyo

- Minimal Pemohon : 30 orang
- Jenis Permohonan : Permohonan Paspor Baru dan Penggantian Habis Berlaku
- Sarana Pendukung : WiFi dengan kecepatan minimal 50 mbps dan pencahayaan yang cukup
- Jenis Paspor : Paspor Biasa

Apabila Sedulur Karyo ingin menggunakan Layanan Jempol Karyo silahkan datang langsung ke Kantor Imigrasi Yogyakarta dengan membawa surat permohonan atau bisa juga kirimkan surat permohonan tersebut melalui email di :  
[kanim\\_yogyakarta@imigrasi.go.id](mailto:kanim_yogyakarta@imigrasi.go.id)

**Ajukan permohonanmu segera ke Kantor Imigrasi  
Yogyakarta!**

# PERMUDAH LAYANAN IZIN TINGGAL KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA HADIRKAN INOVASI MOBILE TIGER



Karyo Mobile Tiger Online merupakan sebuah inovasi dari Seksi Intaltuskim Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta yang mana memudahkan pemohon izin tinggal dalam pengambilan data biometrik. Kemudahan ini dikhususkan bagi orang asing yang sedang sakit sehingga berhalangan hadir ke Kantor Imigrasi.

Bagi orang asing yang berhalangan hadir tersebut petugas dari Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta datang langsung ke rumah atau rumah sakit tempat yang bersangkutan dirawat untuk melakukan pengambilan data biometrik. Dinamakan Karyo Mobile Tiger Online dikarenakan Tiger merupakan singkatan dari "Tiyang Gerah" atau dalam bahasa Indonesia berarti orang sakit.



# INSPEKTUR WILAYAH V KEMENKUMHAM : BEKERJA DENGAN SEMANGAT BERAKHLAK DAN MENJUNJUNG TINGGI KEJUJURAN, INTEGRITAS SERTA SOLIDARITAS



YOGYAKARTA – Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta mendapatkan kunjungan dari Inspektur Wilayah V Kemenkumham, Pria Wibawa, pada Rabu (10/01/2024).

Kunjungan ini dilaksanakan dalam rangka optimalisasi percepatan tindak lanjut hasil evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) 2023 dan rencana evaluasi AKIP 2024 serta pengarahannya terkait netralitas ASN menjelang Pemilu 2024.

“Pastikan kinerja yang tertuang dalam dokumen perencanaan telah selaras dari perencanaan jangka menengah lima tahunan hingga perencanaan jangka pendek atau tahunan kemudian diformalkan sehingga mampu menggambarkan kinerja yang ingin dicapai,” ujar Pria.

“Bekerja dengan semangat berakhlak dan menjunjung tinggi kejujuran, integritas serta solidaritas dalam menjalankan tugas untuk hasil yang berkualitas,” ucapnya.

Berkaitan dengan Pemilu 2024, Pria berharap agar seluruh Pegawai wajib menjaga netralitas dalam menyikapi situasi politik dan tidak terpengaruh atau mempengaruhi pihak lain untuk melakukan kegiatan yang mengarah pada keberpihakan atau ketidaknetralan

“Pejabat Pimpinan Tinggi pada Unit Eselon I dan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia agar melaksanakan Pembinaan Netralitas Pegawai dan Pengawasan Netralitas Pegawai,” pesannya.

Kegiatan evaluasi (AKIP) 2023 ini sendiri dihadiri oleh Kepala Kanwil Kemenkumham DIY, Agung Rektono Seto bersama jajaran pejabat struktural, baik di lingkungan Kanwil Kemenkumham DIY maupun Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Pada kesempatan ini, Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat memaparkan materi tentang capaian kinerja Kantor Imigrasi Yogyakarta pada tahun 2023.

“Anggaran Kantor Imigrasi Yogyakarta tahun 2023 sebesar Rp20.452.555.000,00 dan sudah terealisasi sebesar Rp20.289.848.453,00 atau sekitar 99,20 persen anggaran telah terealisasi,” ungkap Najarudin.

Najarudin menjelaskan bahwa selain melaksanakan program kerja Ditjen Imigrasi, Kantor Imigrasi Yogyakarta mempunyai program unggulan yaitu pembentukan Unit Kerja Kantor Imigrasi di Kabupaten Kulon Progo yang direncanakan untuk diresmikan pada Bulan Januari tahun 2024.



# TUNJUKAN RASA PEDULI KEPADA MASYARAKAT, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA MENGGELAR BAKTI SOSIAL



Dalam rangka menyambut Hari Bhakti Imigrasi (HBI) ke-74, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar kegiatan bakti sosial. Kegiatan ini diselenggarakan pada Senin (22/01/2024) di Panti Asuhan Sayap Ibu yang terletak di Condongcatur, Kabupaten Sleman.

Rombongan Kantor Imigrasi Yogyakarta yang dipimpin oleh Kepala Kanwil Kemenkumham DIY, Agung Rektono Seto beserta jajarannya dan diterima dengan hangat oleh para pengurus Panti Asuhan Sayap Ibu.

“Hari ini dalam rangka Hari Bhakti Imigrasi, kami dari Kemenkumham, khususnya Imigrasi sedikit memberikan perhatian untuk adik-adik kita. Mudah-mudahan menjadi anak yang saleh, berguna bagi dirinya, keluarganya dan juga yayasan ini” harap Agung.

Sementara itu Arum Yudaningrat selaku Ketua Yayasan Sayap Ibu Cabang DIY mengapresiasi bantuan yang diberikan oleh Kantor Imigrasi Yogyakarta. “Saya senang dengan ulang tahun Imigrasi, bapak bisa datang melihat ke sini bahwa di Yogyakarta kita konsisten untuk membantu,” ujarnya

Pada kesempatan tersebut Kantor Imigrasi Yogyakarta memberikan bantuan seperti makanan ringan, alat kebersihan, dispenser dan lain sebagainya.

Selain diisi dengan bakti sosial, banyak kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka memeriahkan HBI ke-74 seperti layanan Paspur Simpatik, donor darah, jalan sehat serta beberapa kegiatan lainnya dan ditutup dengan upacara serta syukuran pada tanggal 26 Januari 2024.

# PERINGATI HARI BHAKTI IMIGRASI KE-74, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR UPACARA DAN SYUKURAN



Memperingati Hari Bhakti Imigrasi (HBI) ke-74, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar upacara sekaligus syukuran pada Jumat (26/01/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Bertindak sebagai inspektur upacara adalah Kepala Kanwil Kemenkumham DIY, Agung Rektono Seto. Dalam amanatnya Agung membacakan sambutan dari Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia.

"Hari ini merupakan momentum istimewa karena kita merayakan pencapaian, dedikasi, dan komitmen yang telah membentuk perjalanan panjang Direktorat Jenderal Imigrasi dalam mengawal dan mengisi pembangunan Indonesia," ujar Agung.

Kemudian Agung mengungkapkan bahwa Direktorat Jenderal Imigrasi, khususnya Kantidak dapat berjalan sendiri dalam menjalankan tugas pokok dan fungsinya. "Sinergitas dan kolaborasi dalam bingkai kerjasama dengan Instansi lain dan Stakeholder lain ataupun dengan sesama Unit Pelaksana Teknis tentunya harus tetap terjaga dan terjalin dengan baik," katanya.

Agung mengatakan bahwa jajaran Imigrasi merupakan bagian dari Pemerintah yang bekerja untuk melaksanakan kebijakan demi kepentingan publik, melayani rakyat Indonesia, sekaligus perekat dan pemersatu bangsa.

"Saya berpesan kepada seluruh insan imigrasi untuk tetap memegang teguh prinsip serta tata nilai PASTI dan BerAKHLAK dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi serta pekerjaan sehari-hari," pungkasnya.





Setelah dilaksanakan upacara, Kantor Imigrasi Yogyakarta menggelar syukuran sebagai tanda berakhirnya seluruh rangkaian kegiatan HBI ke-74. Kegiatan upacara dan syukuran HBI dihadiri oleh jajaran Forkompinda di DIY beserta mitra kerja Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Pada kesempatan ini, Kantor Imigrasi Yogyakarta memberikan penghargaan kepada mitra kerja Kantor Imigrasi Yogyakarta yang telah membangun kerjasama yang baik selama tahun 2023.

Intansi yang menerima penghargaan tersebut yaitu, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Sleman, Kabupaten Bantul, Kabupaten Gunungkidul, Kabupaten Kulon Progo, Kota Yogyakarta, Badan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia DIY, dan yang terakhir Kapanewon Kokap.

# PEGAWAI KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA TANDATANGANI KOMITMEN BERSAMA PEMBANGUNAN ZONA INTEGRITAS DAN PERJANJIAN KINERJA



YOGYAKARTA – Pegawai Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta melaksanakan penandatanganan Perjanjian Kinerja dan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Senin (15/01/2024) di halaman Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Kepala Divisi Kanwil Kemenkumham DIY, Muhammad Yani Firdaus menyaksikan secara langsung penandatanganan komitmen bersama dan perjanjian kinerja yang dilakukan oleh pegawai struktural Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Dalam pengarahannya, Muhammad Yani menyampaikan agar seluruh pegawai Kantor Imigrasi Yogyakarta dapat meningkatkan kinerjanya. “Bekerja jangan hanya rutinitas semata, akan tetapi harus berinovasi,” ujarnya.

Selain itu, Muhammad Yani juga meminta seluruh pegawai Kantor Imigrasi Yogyakarta untuk mendukung dan menyukseskan seluruh rangkaian kegiatan menyambut Hari Bhakti Imigrasi ke-74.

Sebelumnya, pada Senin (15/01/2024) Kepala Kantor Imigrasi telah melaksanakan Penandatanganan Perjanjian Kinerja dan Penandatanganan Komitmen Pelaksanaan Zona Integritas Tahun 2024 di hadapan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) D.I. Yogyakarta dan disaksikan langsung oleh Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kemenkumham D.I. Yogyakarta.



# TINGKATKAN KEWASPADAAN JELANG PEMILU, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA MENGGELAR RAPAT KOORDINASI TIM PENGAWASAN ORANG ASING KABUPATEN BANTUL



Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing atau TIMPORA tingkat Kabupaten Bantul menjelang Pemilihan Umum. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Hotel Grand Rohan, Kabupaten Bantul pada Senin (12/02/2024).

Koordinasi Timpora yang mengambil tema Sinergitas dan Kolaborasi Tim Pengawasan Orang Asing Dalam Rangka Antisipasi Potensi Kerawanan Pemilu 2024 di Kabupaten Bantul ini dihadiri oleh berbagai perwakilan seluruh stakeholder pengawasan orang asing mulai dari Kepolisian, TNI, BIN, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik, Kemenag, Disdukcapil hingga Panewu Kapanewon di lingkungan Kabupaten Bantul.

Rapat Koordinasi Timpora diawali dengan penyampaian laporan kegiatan Rapat Koordinasi Timpora ini oleh Kepala Seksi Intelijen dan Penindakan Keimigrasian, Andi Dwi Laksana, dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Daerah Istimewa Yogyakarta, Muhammad Yani Firdaus.

"Pengawasan orang asing ini akan menjadi penting dengan semakin dekat dengan hari Pemilihan Umum, dengan adanya Warga Negara Asing di Bantul maka muncul kerawanan, maka dengan pengawasan mudah-mudahan dapat mengantisipasi dan tidak mengganggu ketertiban jalannya pemilu di Bantul maupun D.I. Yogyakarta", pesan Muhammad Yani Firdaus kepada peserta rapat yang hadir.

Selanjutnya, dilakukan sambutan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Bantul yang diwakilkan oleh Kepala Bidang Kesatuan Bangsa, Supriyanta yang mengharapkan kerjasamanya untuk pengawasan orang asing dalam rangka pemilu di wilayah Bantul. "Pengawasan dalam rangka pemilu ini harus dilakukan bersama-sama, dibutuhkan sinergitas dari seluruh stakeholder dalam pengawasan orang asing ini, sehingga dapat mengantisipasi kerawanan yang dapat menghambat jalannya pemilu yang diakibatkan keberadaan orang asing di wilayah bantul.", ujar Supriyanta.

Dalam rapat Timpora ini kembali disampaikan mengenai Tugas dan Fungsi Tim Pengawasan Orang Asing yang dipaparkan oleh Kepala Sub Seksi Intelijen Keimigrasian, Darson S Mohu. "Filosofi Tugas Timpora adalah melakukan pengawasan terhadap keberadaan dan kegiatan orang asing yang dilakukan melalui mekanisme kolaborasi Antara pemangku kepentingan".

Terakhir, setelah penyampaian mengenai teknis dan data orang asing di Bantul, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab mengenai permasalahan-permasalahan yang muncul di daerah bantul dan ditutup dengan menyanyikan lagu "Bagimu Negeri."

# OPTIMALKAN PENYEBARAN INFORMASI, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR SOSIALISASI KEIMIGRASIAN LAYANAN PASPOR ELEKTRONIK DI KULON PROGO



Bertempat di Novotel, Kabupaten Kulon Progo, Kepala Divisi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham DIY, Muhammad Yani Firdaus membuka secara resmi kegiatan sosialisasi tersebut.

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan menyebarkan informasi terkait kemudahan membuat paspor melalui Aplikasi M-Paspor dan perluasan layanan paspor elektronik kepada seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Kulon Progo," ucap Muhammad Yani.

Kemudian Muhammad Yani juga berharap dengan adanya sosialisasi tentang Pencegahan TPPO, masyarakat tidak menyalahgunakan paspor yang telah diperoleh serta dapat memahami bahaya atau dampak negatif dari kegiatan TPPO.



Pada sosialisasi ini hadir tiga narasumber yang membawakan materi berbeda. Narasumber pertama yaitu Hyacintha Handayani yang merupakan Analis Keimigrasian Kantor Imigrasi Yogyakarta. Pada kesempatan kali ini Hyacintha memaparkan materi tentang paspor elektronik.

"Paspor elektronik memiliki chip biometrik di sampulnya. Dengan menggunakan paspor elektronik maka dapat mengajukan Waiver Visa ke Jepang, berlaku maksimal tiga tahun atau menyesuaikan masa berlaku paspor, untuk satu kali kunjungan mendapat lima belas hari," ujar Hyacintha.

Kemudian narasumber kedua yaitu Tonny Chriswanto yang merupakan Kepala BP3MI Yogyakarta. Pada kesempatan ini Tonny menjelaskan materi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang dan Tindak Pidana Perdagangan Manusia.

"Salah satu cara atau upaya pencegahan terjadinya perdagangan orang adalah perlu memahami bagaimana prosedur dan proses bekerja ke luar negeri yang benar sesuai dengan peraturan pemerintah," ucap Tonny.

Narasumber terakhir adalah Aditya Indratna yang juga Analis Keinginan pada Kantor Imigrasi Yogyakarta. Pada kesempatan kali ini Aditya membawakan materi terkait penggunaan Aplikasi M-Paspor.

"Proses pendaftaran melalui Aplikasi M-Paspor yaitu pertama mengunduh di Play Store atau AppStore, kedua membuat akun, ketiga pengisian data, keempat unggah data dan kelima pembayaran," kata Adit.

Sosialisasi Keimigrasian ini sendiri dihadiri oleh stakeholder yang ada di Kabupaten Kulon Progo seperti dari Dinas Pariwisata, Polres, pimpinan biro travel dan Umrah serta beberapa instansi lainnya dengan total undangan mencapai 50 orang.



## SAMBUT BULAN SUCI RAMADAN DAN TINGKATKAN INTEGRITAS PEGAWAI, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR PENGAJIAN

Menyambut bulan suci Ramadan serta untuk meningkatkan integritas pegawai, Kantor Imigrasi Yogyakarta Kelas I TPI Yogyakarta menggelar pengajian pada Jumat (01/03/2024). Pengajian tersebut diikuti oleh pegawai Kantor Imigrasi Yogyakarta dan digelar di aula kantor.

Najarudin Safaat selaku Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta dalam sambutannya berharap agar kegiatan pengajian ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh pegawai Kantor Imigrasi Yogyakarta untuk terus meningkatkan ibadahnya, khususnya menjelang bulan suci Ramadan.



“Saya berharap bapak ibu dapat mengikuti pengajian ini dengan baik dan mengaplikasikan ilmu yang disampaikan oleh Bapak Ustadz Abdullah dalam ibadah dan kehidupan sehari-hari,” ujarnya.

Hadir sebagai penceramah dalam pengajian ini adalah Abdullah Sonono. “Mari kita sambut bulan Ramadan dengan meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah. Jauhi segala bentuk perbuatan maksiat,” ucap Abdullah.

Abdulloh mengajak seluruh pegawai Kantor Imigrasi Yogyakarta untuk melaksanakan ibadah puasa dengan penuh keikhlasan serta tidak dianggap sebagai beban.

“Jika nantinya bulan Ramadan sudah berakhir, semangat ibadah tetap harus dijaga seperti layaknya di bulan Ramadan,” pesannya.

# PASTIKAN KENDARAAN DINAS SIAP DIGUNAKAN, KANTOR IMIGRASI YOGYAKARTA GELAR APEL PENGECEKAN KENDARAAN DINAS



YOGYAKARTA – Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar kegiatan apel pengecekan kendaraan dinas pada Senin (26/02/2024) di halaman parkir Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Pengecekan ini dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Imigrasi Yogyakarta, Najarudin Safaat dan diikuti pejabat struktural serta pengelola Barang Milik Negara (BMN).

Najarudin memulai kegiatan tersebut dengan melakukan pengecekan langsung kondisi fisik dan verifikasi pemegang kendaraan dinas. Najarudin meneliti dengan seksama setiap kendaraan roda dua dan roda empat yang sudah berjejer rapi di halaman parkir Kantor Imigrasi Yogyakarta.

Najarudin menuturkan bahwa kegiatan apel pengecekan kendaraan dinas ini bertujuan untuk menertibkan penggunaan kendaraan dinas, baik secara administrasi maupun fisik.



“Setiap ada perubahan, pembaharuan plat nomor atau dokumen administrasi lainnya agar dilaporkan pada Aplikasi BMN. Saya berharap untuk pegawai yang menggunakan kendaraan dinas agar menjaganya dengan baik,” ujar Najarudin.

Dari hasil pengecekan, seluruh kendaraan dinas dalam kondisi baik dan dokumen administrasinya dinyatakan lengkap. “Alhamdulillah kendaraan dinas yang dimiliki Kantor Imigrasi Yogyakarta dalam kondisi prima dan siap untuk digunakan dalam pelaksanaan tugas,” ujar Edy selaku Kepala Bagian Umum Kantor Imigrasi Yogyakarta.





KANTOR IMIGRASI  
YOGYAKARTA



# Hasil Survei IKM dan IPK

*Bulan Januari 2024*

## Hasil Survei Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)



**17.05/17.50**

Predikat : Sangat Baik

## Hasil Survei Indeks Persepsi anti Korupsi (IPK)



**17.28/17.50**

Predikat : Sangat Baik

Lokasi Survei : Kantor Imigrasi Yogyakarta

Jumlah Responden : 132



# Hasil Survei IKM dan IPK

*Bulan Februari 2024*

## Hasil Survei Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)



**17.14/17.50**

Predikat : Sangat Baik

---

## Hasil Survei Indeks Persepsi anti Korupsi (IPK)



**17.37/17.50**

Predikat : Sangat Baik



KANTOR IMIGRASI  
YOGYAKARTA



# Contact Center

**IMIGRASI**

**JOGJA**



Whatsapp Customer Service  
0811-2578-223



Whatsapp Gateway  
0817-4150-055



imigrasi.jogja@gmail.com  
kanim\_yogyakarta@imigrasi.go.id



Phone  
(0274) 489165



Facebook  
@imigrasi.jogja



Instagram  
@imigrasi.jogja



Twitter  
@imigrasijogja



Website  
jogja.imigrasi.go.id

